

BAB V

PENUTUPAN

A. Kesimpulan

Penelitian ini bertujuan untuk menguji pengaruh kejelasan sasaran anggaran, pengendalian akuntansi, dan sistem pelaporan terhadap kinerja manajerial rumah sakit kota Palembang. Kesimpulan yang dapat ditarik dari penelitian ini yaitu kejelasan sasaran anggaran berpengaruh terhadap kinerja manajerial. Kejelasan sasaran anggaran berpengaruh dikarenakan kejelasan sasaran anggaran di rumah sakit sudah jelas sehingga dapat meningkatkan kinerja manajerial menjadi lebih baik. Sedangkan pengendalian akuntansi dan sistem pelaporan tidak berpengaruh terhadap kinerja manajerial. Hal ini membuktikan bahwa pengendalian akuntansi di rumah sakit kota Palembang belum dikendalikan dengan baik dan kinerja manajerialnya belum bisa ditingkatkan. Hal ini menunjukkan bahwa sistem pelaporan rumah sakit kota Palembang belum sangat baik dilakukan sehingga kinerja manajerial belum bisa ditingkatkan.

B. Keterbatasan

Penelitian ini memiliki keterbatasan, ada beberapa rumah sakit yang menolak untuk mengisi kuesioner dikarenakan tidak ingin dipublikasikan kepada pihak luar dan ada juga rumah sakit dengan kesibukan bekerja sehingga tidak sempat meluangkan waktu untuk mengisi kuesioner, sehingga dapat mengurangi sampel penelitian.

C. Saran

Pada penelitian ini masih terdapat banyak kekurangan dan kelemahan, sehingga peneliti memberikan saran sebagai berikut:

1. Penelitian ini menerapkan metode kuesioner yang dilaksanakan dengan pernyataan tertulis. Hal ini menimbulkan persepsi yang berbeda dari setiap responden dengan keadaan sesungguhnya. Kuesioner dapat dibuat lebih singkat dan mudah dimengerti.
2. Peneliti mendatang dapat mengganti sampel penelitian dan menambahkan beberapa variabel lain dalam penelitian ini seperti pengetahuan akuntansi, pengendalian perilaku dan kesenjangan anggaran baik sehingga variabel independen maupun moderasi.
3. Sampel dalam penelitian ini hanya 15 rumah sakit yang mau menerima untuk mengisi kuesioner hanya 7 rumah sakit, sebaiknya peneliti selanjutnya bisa menambah rumah sakit lain yang ada di kota Palembang, terlebih lagi peneliti harus mengetahui terlebih dahulu lokasi sampel yang akan dituju sehingga tidak memakan waktu yang lama pada waktu menyebar kuesioner.
4. Kejelasan sasaran anggaran, pengendalian akuntansi, dan sistem pelaporan harus lebih ditingkatkan lagi, diperjelas dan dibuat lebih spesifik bagi pelaksana anggaran dalam meningkatkan kinerja manajerial yang baik di rumah sakit.